



Veytaux, 10 mars 2025

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

Médiéval Fantastique à Chillon : une soirée inédite dédiée à la fantasy

La Fondation du Château de Chillon inaugure le 22 mars un nouvel événement destiné aux fans de fantasy médiévale. La forteresse met à l'honneur les différentes facettes de ce genre artistique et littéraire : jeux de plateau, illustration, wargames, jeux vidéo, musique épique, jeux de rôle et design sonore.

Le médiéval fantastique (ou MedFan), sous-genre de la fantasy, puise son inspiration dans le Moyen Âge, ses mythes et ses figures emblématiques. D'abord littéraire, il s'est progressivement étendu aux domaines de l'illustration, du jeu et de la musique.

Le samedi 22 mars, de 17 h à 23 h, la fantasy prend possession du château de Chillon™ pour une immersion totale dans cet univers : initiation et parties de jeux de rôle, découverte des wargames, jeux d'arcade rétro, ateliers consacrés aux dragons dans la littérature de fantasy, à l'illustration ou au design sonore, jeux de plateau, peinture sur figurines.

À cette occasion, le Musée Suisse du Jeu investit la Salle des Armoiries avec des trésors issus de ses collections et invite les joueur·euse·s à s'affronter. On Joue-Tu?, le podcast dédié aux jeux de société, réalisera un enregistrement spécial au plus près des amateur·rice·s de jeux de plateau.

L'illustration sera également mise à l'honneur avec la présence des auteur·rice·s Stefan Platteau, Katia Lanero Zamora et Stéphane Paccaud pour une séance de dédicaces et une table ronde. Côté musique, la forteresse résonnera aux sons de la chorale épique Tale of Fantasy, qui proposera deux concerts.

« Ce nouvel événement s'inscrit pleinement dans la programmation culturelle du château de Chillon™, qui vise à élargir nos publics et à créer des ponts entre un site historique majeur et les pratiques culturelles contemporaines. » précise Marta Sofia dos Santos, Directrice de la Fondation du Château de Chillon.

Les équipes de communication du château de Chillon™ ont collaboré avec Tarik Boussekine, concept artist et illustrateur suisse spécialisé dans le jeu vidéo et l'univers MedFan, pour concevoir l'affiche de l'événement qui évoque une épopée fantastique.

Pour rappel, le château de Chillon™, propriété de l'État de Vaud, est l'un des châteaux médiévaux les mieux conservés d'Europe. En 2024, il a accueilli près de 400 000 visiteur·euse·s, dont 24 % en provenance de Suisse.

Programme détaillé disponible sur <https://www.chillon.ch/evenement/medieval-fantastique-a-chillon/>

Photos et vidéos du château à disposition des médias sur www.chillon.ch/medias/

Contacts pour les médias :

- Marta Sofia dos Santos, directrice de la Fondation du Château de Chillon, 021 966 89 29 ou 079 944 87 66
- Yannick Klein, directeur marketing et communication de la Fondation du Château de Chillon, 021 966 82 45

#Chillon #ChateauChillon #FunatChillon #MedievalFantastiqueChillon

FONDATION DU
CHÂTEAU DE CHILLON
Avenue de Chillon 21
CH - 1820 Veytaux
Tél. : +41 (0)21 966 89 10
Email : info@chillon.ch
www.chillon.ch



Affiche exclusive de l'événement



Illustration Tarik Boussekine – Graphisme Terry Fernandez